

Urlaub auf der Honda Fireblade in Andalusien

Gutes Wetter, kurvige Straßen und Rennstrecken verspricht Honda in seinem Motorrad-Testcenter Andalucia. Ab 24. Februar stehen dort die CBR 1000 RR Fireblade und Fireblade SP unter der Sonne Andalusiens zu Testfahrten bereit. Die Planung kann ganz individuell erfolgen oder eines der "Rund-um-sorglos"-Pakete inklusive Flug von Veranstalter Bike Promotion gebucht werden (http://www.motorrad-testcenterandalucia.com). (ampnet/jri)

23.02.2018 09:48 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Honda Firbelade im Testcenter Andalucia.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda

23.02.2018 09:48 Seite 2 von 2